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ISTITUTO COMPRENSIVO DI CORSO 

VERCELLI 
Corso Vercelli 141/6 – 10155 Torino 

Codice meccanografico: TOIC8B700B – Codice fiscale: 
97845950019sito web: www.iccorsovercelli.edu.it – 

tel. 011-01167540 

indirizzo di posta elettronica: toic8b700b@istruzione.it 
/toic8b700b@pec.istruzione.it 

 

VERBALE N. 1 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

06/12/2022 

 
Secondo quanto riportato nella Convocazione del primo Consiglio di Istituto con Integrazione nell’Ordine 
del Giorno con  Prot. 0013673 del 05/12/2022 , l’anno 2022 il giorno 6 del mese di Dicembre alle ore 18.00, 
si è riunito in presenza presso il locale “aula insegnanti” del plesso Sabin il Consiglio di Istituto per discutere i 
punti all’O.d.G.,. 
La seduta è presieduta dalla Dirigente Scolastica Prof.ssa Rosaria Di Cara, verbalizza la docente Vincenzina 
Censabella. 

 
Si procede all'appello nominale dei Consiglieri: 

 

Cognome e nome Presente/Assente Cognome e nome Presente/Assente 

Docente Mignoni Silvia Presente Genitore Xhelilaj Elona Presente 
Docente Bainotti Edward Presente Genitore Toscano 

Cristina 
Presente 

Docente Di Dio Stefania Presente Genitore Pace Simona Presente 

Docente Censabella Vincenzina Presente Genitore 
Mastrosimone Sara 

Presente 

Docente Mozzillo Francesca Presente Genitore Policastro 
Roberto 

Presente 

Docente Pandolfo Claudia Presente Genitore 
Arcidiacono 
Laura 

Presente 

Docente Zarba Tiziana Assente giustificata Genitore Nicolello 
Cristina 

Presente 

Docente Marrese Maria Ripalta Presente Genitore Sforza Teresa Presente 

Personale ATA Pizzo Rosalie Assente giustificata   

Personale ATA Brienza Emilia Presente   

 

Si procede alla lettura e discussione dei seguenti punti dell' O.d.G. 
 

1. Elezione del Presidente e del vice presidente del Consiglio di Istituto 

2. Elezione della giunta esecutiva 

3. Elezione membro comitato di valutazione docenti 

4. Revisione contributo volontario a.s. 2022/23 
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5. Regolamento del Consiglio di Istituto 

6. Approvazione del PTOF (piano triennale dell’offerta formativa) 

7. Variazioni di bilancio 

8. Laboratori Scuola Formazione 

9. Varie ed eventuali. 
 
 

Prima di dare avvio alla seduta del nuovo Consiglio di Istituto, la Dirigente Scolastica che presiederà solo per 
questa prima parte la seduta del Consiglio di Istituto, in attesa dell’elezione del Presidente, che ricorda 
potrà essere esclusivamente un genitore, presenta al Consiglio, la richiesta di poter aggiungere all’ordine 
del giorno presentato, un ulteriore punto: Approvazione lectio brevis del 23 dicembre 2022, permettendo 
ai tre ordini di scuola dell’Istituto Comprensivo di poter terminare le lezioni alle ore 12:30. Il nuovo ordine 
del giorno sarebbe quindi il seguente: 

1. Elezione del Presidente e del vice presidente del Consiglio di Istituto 

2. Elezione della giunta esecutiva 

3. Elezione membro comitato di valutazione docenti 

4. Revisione contributo volontario a.s. 2022/23 

5. Regolamento del Consiglio di Istituto 

6. Approvazione del PTOF (piano triennale dell’offerta formativa) 

7. Variazioni di bilancio 

8. Laboratori Scuola Formazione 

9. Lectio brevis del 23 dicembre 2022 

10. Varie ed eventuali. 

La richiesta di integrazione dell’O.d. G. viene approvata. all’unanimità. 
 

1. Il primo punto prevede l’insediamento del Consiglio di Istituto con l’elezione del Presidente, del vice 
Presidente del Consiglio di Istituto e della Giunta Esecutiva secondo la normativa scolastica vigente. Prima 
di procedere all’elezione vera e propria la Dirigente Scolastica illustra ai presenti quali sono i compiti del 
Consiglio, della Giunta (brevemente in allegato). Per l’elezione del nuovo Presidente del CI, Il Presidente di 
seggio è la Dirigente Scolastica ed il segretario il sig. Policastro Roberto (membro componente genitori). La 
lista dei candidati, solo genitori, è composta dalle signore Arcidiacono Laura, Mastrosimone Sara e Nicolello 
Cristina. Lo spoglio finale vede eletta la signora Arcidiacono Laura come Presidente del Consiglio di Istituto 
(voti 11) e la signora Nicolello Cristina come vicepresidente del Consiglio di Istituto (voti 9). La signora 
Mastrosimone Sara ottiene 7 voti. 
DELIBERA N. 1 

 
2. Per quanto riguarda la Giunta Esecutiva, si autocandidano: come personale ATA la signora Emilia Brienza, 

come docente la signora Stefania Di Dio, per la componente genitori, le signore Nicolello e Mastrosimone, 
che vengono elette per acclamazione dei presenti (non ci sono altri candidati tra i presenti). 
All’Unanimità DELIBERA N. 2 
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3. La Dirigente scolastica spiega brevemente cos’è il comitato di valutazione e quali sono i suoi compiti. Il 
comitato ha durata di tre anni scolastici, è presieduto dal dirigente scolastico ed è costituito dai seguenti 
componenti: a) tre docenti dell’istituzione scolastica, di cui due scelti dal collegio dei docenti e uno dal 
consiglio di istituto. In data 30 novembre 2022 sono già stati eletti da parte del CDU i docenti N. Tiozzo e M. 
Tofani. Il comitato esprime il proprio parere sul superamento del periodo di formazione e di prova per il 
personale docente ed educativo. A tal fine il comitato è composto dal dirigente scolastico, che lo presiede, 
dai docenti di cui al comma 2, lettera a), ed è integrato dal docente a cui sono affidate le funzioni di tutor. 
Si procede adesso con l’elezione del terzo docente, espresso dal CI. Si autocandida la docente V. 
CENSABELLA che viene eletta. 
All’unanimità DELIBERA N. 3 

 
 

4. La Dirigente Scolastica tiene a precisare a tutto il Consiglio che il “contributo volontario” risulta essere un 
versamento da parte delle famiglie previsto dalla normativa vigente, ma NON obbligatorio. Nel nostro caso 
comprende la quota assicurativa. L’eventuale studente, la cui famiglia ha deciso di non versarlo, non può in 
nessun modo essere discriminato (Miur nota 593 del 2013). Inoltre, aggiunge, che ogni singolo studente 
dell’Istituto resta coperto dall’assicurazione che la scuola stipula e contrae con Reale Mutua Assicurazioni. 
Ad oggi, data del primo incontro del CI, soltanto un terzo (circa 460 alunni su 1300) della popolazione 
scolastica ha effettuato il pagamento, molti genitori pensano che il prezzo sia molto esoso, questo potrebbe 
essere possibile, stante la situazione di crisi economica post covid e le ripercussioni sull’economia della 
guerra in Ucraina. C’è un certo numero di utenti che però ha già versato tale quota e pertanto, non si 
ritiene corretto abbassare la quota di 30€ nei confronti di questi ultimi. La Dirigente propone di presentare 
a tutte le famiglie, una dettagliata spiegazione attraverso una circolare che pubblicherà sul registro 
elettronico della scuola e farà stampare per tutte le famiglie, il pagamento cartaceo per coloro che ancora 
non hanno potuto versare il contributo per difficoltà di interazione con il Registro Elettronico o altre 
modalità di pagamento online. Si ritiene necessario informare i genitori che il pagamento del contributo 
volontario può essere effettuato anche tramite voucher della Regione Piemonte di cui godono molti degli 
alunni dell’Istituto Comprensivo. 
All’unanimità DELIBERA N. 4 

 
5. La Dirigente Scolastica espone al Consiglio il regolamento del Consiglio di Istituto. Sono molte le scuole 

italiane che hanno predisposto e approvato un regolamento. Il regolamento operativo di cui la nostra 
scuola dovrebbe dotarsi è parte integrante del Regolamento dell’Istituzione scolastica adottato dal 
Consiglio d’istituto (non in questa sede, ma al momento è operativo quello votato in precedenza). Il 
regolamento operativo del Consiglio di Istituto prevede tra gli argomenti principali: Definizione e 
attribuzioni del Consiglio di Istituto (CI), attribuzioni del Presidente del CI, designazione del segretario, 
modalità di convocazione, sede e modalità riunioni, verbale della seduta e conservazione dei verbali 
stessi. Del Regolamento in allegato, viene data un’ampia lettura ed il Consiglio di Istituto delibera 
l’approvazione del Regolamento Operativo del Consiglio di Istituto. 
All’unanimità DELIBERA N. 5 

 
6. La Dirigente Scolastica presenta al Consiglio il PTOF (Piano Triennale dell’Offerta Formativa). Per il PTOF 

dell’a.s. 2022/23 è necessario esprimere tre delibere. Una di approvazione del PTOF stesso, la seconda per 
l’approvazione della nuova modalità di funzionamento dei percorsi musicali (vedi DM 176/2022). L’indirizzo 
musicale è già presente nel nostro Istituto, la sez. B della scuola secondaria di primo grado. Il citato decreto 
n. 176/2022 prevede una nuova e organica disciplina sui suddetti percorsi che, a partire dal 1° settembre 
2023, andranno a sostituire gli attuali corsi delle scuole secondarie di primo grado a indirizzo musicale [cd. 
SMIM—>Scuole medie ad indirizzo musicale] di cui al decreto ministeriale 6 agosto 1999, n. 201. Poiché 
non è prevista una confluenza automatica dei vecchi corsi nei nuovi percorsi, le scuole statali che 
intendano attivare, dall’A.S. 2023/24, i nuovi percorsi in parola, devono pertanto richiederne 
formalmente ed espressamente l’attivazione; infine la terza per votare il regolamento del nuovo percorso 
musicale. La Dirigente scolastica illustra Il PTOF spiegando che è il documento fondamentale che costituisce 
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l’identità culturale e progettuale delle istituzioni scolastiche ed esplicita la progettazione curricolare, 

extracurricolare, educativa ed organizzativa di ogni singola scuola. Il piano riflette le esigenze del contesto 
culturale, sociale ed economico della realtà locale, tenendo conto della programmazione territoriale 
dell’offerta formativa. Dopo un’ampia esposizione, il Consiglio di Istituto approva il PTOF 2022/23. 
All’unanimità DELIBERA N. 6 
Il Consiglio di Istituto delibera l’adesione al nuovo percorso musicale in sostituzione dell’attuale. 
All’unanimità DELIBERA N. 7 
Il Consiglio di Istituto delibera l’approvazione del Regolamento del futuro nuovo Percorso Ordinamentale 
ad Indirizzo Musicale” secondo il modello condiviso. 
All’unanimità DELIBERA N. 8 

 
7. La Dirigente Scolastica prof.ssa Rosaria Di Cara proietta e illustra ai presenti le variazioni di bilancio. Dopo 

un’approfondita presentazione dell’allegato, il Consiglio di Istituto delibera le variazioni di bilancio. 
All’unanimità DELIBERA N. 9 

 

8. La Dirigente Scolastica espone al Consiglio la necessità di attivare i Laboratori Scuola Formazione, per 
prevenire e contrastare la dispersione scolastica che si verifica all’uscita del percorso di studi della scuola 
secondaria di primo grado. I ragazzi con qualche difficoltà nello studio della scuola secondaria di primo 
grado saranno invitati a frequentare una delle scuole con laboratori attivi, ad esempio le scuole San Carlo, 
Arte e Mestieri, ecc. Il Consiglio di Istituto delibera la partecipazione degli alunni interessati, dietro 
approvazione della famiglia e predisposizione di PDP, della partecipazione ai laboratori Scuola 
Formazione per il nostro Istituto Comprensivo. 
All’unanimità DELIBERA N. 10 

 

9. La Dirigente Scolastica informa il Consiglio di Istituto delle numerose richieste di permesso da parte dei 
docenti ma anche di personale ATA di uscire anticipatamente da scuola nella giornata del 23 dicembre 
2022, ultimo giorno prima delle vacanze di Natale. Molti membri del personale dell’Istituto infatti vengono 
da fuori e principalmente dal Sud Italia e per rientrare nella loro terra d’origine devono prendere dei mezzi 
di trasporto quali aereo, treno a lunga percorrenza, pullman. Per tale ragione richiedono una riduzione del 
tempo scuola per la giornata del 23 dicembre, con uscita per tutti gli ordini di scuola alle ore 12.10 (SSPG) o 
12.30 per Infanzia e Primaria. 
Il Consiglio di Istituto approva. 
All’unanimità delibera N. 11 

 

10. Da alcuni membri componenti dei genitori del Consiglio di Istituto, vengono presentate delle problematiche 
che riguardano la richiesta dell’apertura dei cancelli principali di Corso Vercelli 141/6 e Corso Vercelli 157 
per permettere agli alunni una maggiore sicurezza. La DS fa rilevare che l’apertura alle ore 7.30 del mattino 
non è più possibile perché non sono presenti nell’Istituto Collaboratori scolastici a sufficienza per garantire 
la sicurezza degli alunni all’esterno della scuola ma pur sempre nelle sue pertinenze. La responsabilità 
all’esterno della scuola ma all’interno delle pertinenze della medesima ricadrebbe sempre sulla DS. E’ 
possibile assicurare il controllo dei ragazzi all’esterno solo a partire dalle 8.00 del mattino. La DS si farà 
portavoce del problema della sicurezza degli alunni dal lato di Corso Vercelli, strada decisamente trafficata 
e che presenta una fermata del bus vicino ai cancelli della scuola, in sede di circoscrizione 6. 

 
Esauriti i punti all’ordine del giorno la seduta è chiusa alle ore 19:30 

 

 
Il segretario verbalizzante 
Docente Vincenzina Censabella 
Firma autografa omessa 
ai sensi dell’art. 3 c. 2 D. Lgs 39/93 

Il Presidente del Consiglio di Istituto 
Genitore Laura Arcidiacono 
Firma autografa omessa 
ai sensi dell’art. 3 c. 2 D. Lgs 39/93 

 


